



IRLANDA El Sinn Féin, deapestado a posible socio de gobierno **P5**



FÚTBOL El Madrid se afianza en el liderato pero el Barcelona no cede **P37 A 40**

La UE prevé un duro recorte en fondos agrícolas y estructurales

El marco presupuestario para 2021-2027 sería el más austero desde 1988. Los 27 se preparan para una dura batalla a partir de la cumbre del día 20

B. DE MIGUEL / A. SÁNCHEZ
Bruselas

La Unión Europea prepara un recorte de su presupuesto para el periodo 2021-2027 que incluirá una rebaja superior al 10% en sus fondos estructurales y agrícolas, dos partidas que afectan especial-

mente a países como España. Según fuentes diplomáticas, el marco presupuestario para ese periodo —condicionado por el Brexit— rondará los 1,04 billones de euros, muy lejos de lo propuesto por la Comisión (1,13 billones) o el Parlamento Europeo (1,32 billo-

nes). La propuesta implicaría el presupuesto más austero de la Unión desde 1988, cuando se adoptó el modelo plurianual. Y avanza una dura batalla a partir de la cumbre extraordinaria del día 20. España se alinea con el grupo de países *amigos de la cohe-*

sión, que aspira a elevar el presupuesto al menos al 1,07%; en el otro lado, Holanda, Austria, Suecia y Dinamarca exigen que no pase del 1%. Berlín se muestra más flexible si se le garantiza el cheque de rebaja del que ya disfruta en la actualidad. **PÁGINA 4**

El Gobierno bloquea la venta de munición a Arabia Saudí

M. GONZÁLEZ, Madrid

La Junta Interministerial de Material de Defensa y Doble Uso (JIMDDU), encargada de autorizar las exportaciones españolas de armamento, reafirmó el martes el bloqueo a las ventas de munición a Arabia Saudí. Al contrario que Alemania, España no ha aprobado expresamente un embargo de armas a ese país, pero *de facto* no ha autorizado desde noviembre de 2018 ninguna venta de munición. Sí ha aprobado la entrega de granadas de mortero vendidas antes del embargo. La multinacional de explosivos Maxam ha planteado un ERE con despidos, y su filial Expal el cierre de su fábrica en Trubia (Oviedo), con 57 empleados. **PÁGINA 24**



OBSESIÓN POR CUIDARSE DEL CONTAGIO. La vida cotidiana en China sigue muy afectada por el brote del coronavirus de Wuhan, que ya ha causado 909 muertes en ese país, más que el SARS en 2003. En la foto, ciudadanos cubiertos de plásticos en la estación de tren de Shanghái. / ALY SONG (REUTERS)

División en el PP ante los fichajes de colaboradores de Aznar

NATALIA JUNQUERA, Madrid

La incorporación de Alfredo Timermans como jefe de gabinete de la portavoz del PP en el Congreso, Cayetana Álvarez de Toledo, es el último episodio del desembarco en la cúpula del partido de personas vinculadas al expresidente José María Aznar y a su fundación FAES. Esta tendencia ha generado malestar en los sectores más moderados del partido. Pilar Marcos, también procedente de FAES, es la nueva coordinadora del área de Ciudadanía y Libertades, y Gabriel Elorriaga llegó anteriormente para dirigir la asesoría del Congreso, el Senado y la Eurocámara. **PÁGINA 18**

La migración centroamericana a España se dispara ante las trabas en EE UU

I. FARIZA / M. RODRÍGUEZ
Madrid / Girona

El empadronamiento en España de ciudadanos centroamericanos se acelera. Los hondureños han pasado de ser 50.000 residentes en 2016 a más de 96.000 el año pasado. De los trabajadores que se incorporan cada año al mercado de trabajo, los de El Salvador, Guatemala, Costa Rica, Honduras y Nicaragua han subido de 65.000 a 108.000 en igual periodo. Antes la primera opción de este colectivo era Norteamérica; las trabas de Donald Trump les ha hecho mirar a España. **PÁGINA 48**

Un británico que esquió en Francia, segundo caso de infección en España

El coronavirus vino de Singapur por los Alpes

L. BOHÓRQUEZ / O. GÜELL
Palma / Barcelona

Un ciudadano británico ha dado positivo en Baleares por el coronavirus de Wuhan, el segundo caso detectado en España. El paciente está ingresado en un hospital mallorquín, junto a su mujer y sus dos hijas, y su diagnóstico

es "muy leve". El hombre regresó el 29 de enero de un viaje de esquí a los Alpes franceses en el que estuvo en contacto con un grupo de británicos, de los cuales otros cinco resultaron contagiados por un compatriota que había cogido el virus durante un viaje a Singapur. **PÁGINAS 28 Y 29**

Amazon también se borra del Mobile **P49**

Las incautaciones de la planta han subido un 600% desde 2013

La marihuana echa raíces en España

P. ORTEGA DOLZ / J. ARROYO
Madrid / Granada

Las fuerzas de seguridad han realizado decenas de operaciones este año contra las plantaciones de marihuana, y las incautaciones se han elevado un 600% desde 2013. La crisis animó el cultivo casero. España es el segundo productor de la UE tras Italia. **PÁGINAS 26 Y 27**

PLAN PRORROGADO HASTA MARZO

Haz realidad tu suelo.

aliseda Inmobiliaria

PLAN SUELO FACIL

Paga ahora el 5% y el resto en 2021.

900 929 707 | alisedainmobiliaria.com/plan-suelo-facil

*Solo se aplicará a activos sujetos a la campaña, debidamente identificados a tales efectos, que sean objeto de venta en contrato privado antes del 31 de marzo de 2020 y con una entrega a cuenta del precio equivalente al 5% o de, al menos, 10.000 €. Ver condiciones detalladas de la campaña en <https://www.alisedainmobiliaria.com/sobre-aliseda/aviso-legal>